

## 2 octobre : le futur de l'Opus Dei

Lors d'une réunion à Barcelone en 1972, on posa cette question à saint Josémaria Escrivá : "Père, y a-t-il dans l'Opus Dei le dynamisme nécessaire pour qu'à l'avenir il continue de pourvoir aux besoins des hommes" ? En ce 2 octobre, fête de la fondation de l'Opus Dei, réécoutons avec 45 ans de recul, la réponse de Saint Josémaria.

02/10/2017

# **Pour en savoir plus sur la fondation de l'Opus Dei :**

- . Le 2 octobre expliqué par don Alvaro
  - . Album photo du 2 octobre
- 

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/2-octobre-le-futur-de-lopus-dei/> (09/02/2026)